

Inscripciones



comunicacion@redbusinessmarket.es



www.forodesarrolloempresarial.es

14 de Julio. Salón de Conferencias MUPA - Cuenca

Organiza:



AYUNTAMIENTO DE CUENCA



EUROPEAN UNION
European Regional Development Fund



UIA
UNION OF INNOVATIVE
ACTORS



II Edición
uenca
Business Market
14 de Julio 2022



Cuenca Business Market
www.forodesarrolloempresarial.es



Información General

¿Qué es Cuenca Business Market?

Cuenca Business Market es un foro organizado por el Ayuntamiento de Cuenca en colaboración con la Red Business Market para la conexión entre inversores, empresas, emprendedores y startups que tengan entre sus objetivos la generación de una red de negocio, financiación y apoyo al desarrollo de proyectos económicos y empresariales en el territorio desde la óptica de la bioeconomía, la economía circular y la innovación. Este foro facilita la relación directa con fondos de capital riesgo, business angels, patrimonios familiares de inversión y fondos corporativos o financieros orientados a iniciativas innovadoras, disruptivas y de valor añadido que necesiten de impulso económico inicial. La Red Business Market cuenta con la participación de profesionales y personas expertas en marketing, innovación y liderazgo ejecutivo, emprendedor o financiero. Cuenca Business Market es una propuesta de alto valor añadido para que los participantes puedan entrar en contacto con referentes de ámbito nacional e internacional en estos campos de conocimiento. Todo ello posicionando a Cuenca como referente en el campo de la bioeconomía, la economía circular, la sostenibilidad y la innovación.

Cuenca Business Market, es un evento abierto a la participación de emprendedores, profesionales, empresas y startups de cualquier punto de la geografía nacional e internacional que quieran implementar su proyecto en Cuenca.

La Red Business Market

La Red Business Market nace en el año 2017 con el objetivo de impulsar la conexión entre el ecosistema inversor nacional e internacional, emprendedores, empresas con capacidad innovadora, startups y organizaciones e instituciones vinculadas directamente con el fomento del emprendimiento, el desarrollo económico, la innovación y el intraemprendimiento. Actualmente, la Red, cuenta con sedes en 21 ciudades y territorios de España, Portugal y Andorra así como presencia en América Latina y EEUU. La Red Business Market ha recibido diferentes reconocimientos nacionales e internacionales en el campo del desarrollo de los tejidos económicos y empresariales, entre ellos el Premio Internacional de mentoring empresarial concedido por Asociación Europea de Mentoring.

Capacidad de inversión convergente mínima en los foros Business Market: + 100 millones de euros en el ámbito emprendedor y en el ámbito intraemprendedor y empresarial (pymes, sociedades etc).

Tipo de inversión: Las firmas, inversores y redes de inversión participantes tienen diferentes objetivos de participación en las rondas de inversión. En este sentido, dentro de la Red Business Market se atienden a los diferentes ámbitos de la misma desde la presemilla a la expansión.

Perfil inversores: -Families Offices -Venture Capital -Media Parthers - Business Angels e inversores individuales con orientación al sector de la sostenibilidad, la bioeconomía y la innovación.



Firmas y Fondos Participantes

Plug and Play Ventures:

Fondo de inversión orientado a fase semilla de proyectos en etapas tempranas. Dividido en diferentes verticales de inversión y áreas de interés. Con más de 7.000 startups y 220 socios corporativos, Plug and Play con sede principal en Silicon Valley genera inversiones y conexiones claves entre los diferentes players del ecosistema. A día de hoy, la compañía de Silicon Valley ha conseguido generar una inversión de más de 7 billones de dólares, con una media de 260 proyectos invertidos por año, entre los que se encuentran Danger, Dropbox, Lending Club, PayPal, SoundHound y Zoosk.

MIT Spain Forum Investment

Fondo de inversión del Instituto Tecnológico de Massachussets en España. Orientado a la inversión y conexión en el ecosistema de proyectos innovadores y disruptivos. Entre sus áreas de interés destacan las siguientes: Tecnologías aplicadas a procesos industriales, tecnologías aplicadas a la salud humana y animal, sostenibilidad o energías limpias y gestión de residuos entre otras.

Área Financiera

Firma especializada de financiación en proyectos emprendedores e intraemprendedores en fase semilla y presemilla. Gestiona diversos family offices directamente orientados a la entrada en participación en proyectos vinculados a la innovación, la sostenibilidad y la tecnología.



Firmas y Fondos Participantes



Big Ban Inversores:

Es una de las redes de inversión más grandes y activas de España. Aglutina y representa a más de 170 inversores entre business angels, family offices, corporates, fondos de inversión en fase semilla y plataformas de equity crowdfunding. La iniciativa apoya e invierte en empresas jóvenes innovadoras en fase seed o growth, actúa como un socio a largo plazo.

European Ventures Capital:

Venture Builder y Venture Capital orientado al desarrollo de proyectos en diversas fases iniciales y de desarrollo. Con foco específico en el sector de la sostenibilidad, la innovación, economía circular y agrotech, se orienta a la entrada en el capital como minoritario y a través de modelos de capital riesgo.

Bstartup

Vehículo de inversión en equity: Disponen de dos instrumentos de inversión BStartup10 donde invierten cada año empresas en fases iniciales, 100.000 euros por proyecto, a cambio de una participación en capital social y Sabadell Venture, vehículo de inversión dirigido a compañías que buscan potenciar su crecimiento mediante rondas A de inversión. Invierte hasta 2M€ por compañía.

Firmas y Fondos Participantes

Fundación Finnova:

Fundación son sede en la Unión Europea especializada en la captación de financiación europea para proyectos en el ámbito de la sostenibilidad, la innovación y la economía circular. Impulsora y fundadora de los startups european awards es un agente activo en el ecosistema emprendedor europeo, siendo socio específico su director general Juan Manuel Revuelta Pérez en la Red Europea de Business Angels.

Cupido Capital

Es un vehículo de inversión que invierte en etapas pre-seed, apoyando proyectos incluso cuando aún no han salido al mercado. El talento es lo más importante, ya que buscan cracks que quieran cambiar el mundo. Los 22 inversores de Cupido Capital han creado más de 90 empresas e invertido en más de 220 startups en conjunto.

IDCC

Instituto de Diplomacia Corporativa es la institución lobby de inversión en el sector de la salud y el biotec, conformada por empresas de esta campo e inversores. Cuenca Business Market contará con la participación de Irene Tato miembro del IDCC, especialista de inversión en el campo de salud , nutrición y biotecnología y referente conector con el ecosistema inversor nacional e internacional en este ámbito.



Firmas y Fondos Participantes



Della Capital

D'Ella Capital es una sociedad de inversión creada para identificar, comprar y operar una empresa privada en España. Llevan a cabo inversiones en sectores diversos con entrada en su participación directa. Dentro de sus ramas de actuación destacan las inversiones en empresas familiares en procesos de relevo generacional.

GFS Consulting:

Consultora estratégica especializada en Formación In-Company, Transformación Digital Exponencial e Innovación además de conexión con ecosistemas inversores del territorio, impulsando modelos de economía social y de transformación de ciudades y municipios.

Startups Ventures:

Vehículo de inversión Venture Builder orientado al desarrollo de proyectos emprendedores en fases semilla e iniciales a través de entrada en el equity. Orientada a inversiones en diferentes campos mediante verticales . Su fundador Roberto Touza es impulsor de diferentes proyectos de referencia internacional y nacional como la firma Orbita.



II Edición
uenca
Business Market
14 de Julio 2022

